
MUNICÍPIO DE CAMPO BOM
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

ATA Nº 11/22

No dia 08 de novembro de 2022, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de
Saúde e convidados no Plenarinho da Câmara Municipal de Vereadores de Campo Bom,
situado na Rua Lima e Silva, 68, Centro, para a reunião ordinária deste Conselho com a
seguinte pauta prévia: 1) Leitura e apreciação da ata; 2) Conferência Municipal de Saúde;
3) Comissões do CMS; 4) Assuntos gerais. 1) O conselheiro Sandro realiza a leitura da
ata anterior que tem seu conteúdo aprovado com a solicitação da correção de “Pastoral
da Criança” na ata anterior e acrescenta “Resolução” quanto a demanda do Bairro
Metzler. 2) Referente a Conferência Municipal de Saúde é eleita a Comissão
Organizadora com conselheiros participantes, sendo estes: Gabriel Loss (coordenação
geral), Luana Schnorr (coordenação executiva), Brenda Gomes (Comissão de
Infraestrutura e Finanças), Marta Serini (Comissão de Formulação e Programação),
Cláison Machado (Comissão de Relatoria), Sandro Santos (Comissão de Comunicação,
Divulgação e Mobilização). Também integram a comissão como membros adjuntos as
convidadas Luciana Czerner e Loise Lima. 4) Assuntos Gerais: Convidado Severino
questiona sobre retomada de cirurgias diante de cancelamento ocorrido com paciente. A
Conselheira Marri solicita dados do paciente em questão para avaliar a situação pontual.
Referente às receitas de medicações de uso contínuo anteriormente renovadas sem
necessidade de consulta médica na unidade, o convidado Severino questiona sobre a
mudança para liberação destas. O Coordenador Médico Felipe Torquato explica que a
consulta médica para renovação de receitas é o mais adequado, mas que evitam deixar o
paciente sem receita válida. A coordenadora Aline, da Atenção Básica, explica que o
Programa Previne Brasil exige que o paciente passe por consulta médica a cada 6 meses
para verificação de sinais e solicitação de exames, o financiamento do Programa está
vinculado ao registro dos dados. A conselheira Marta pede maior atenção e divulgação
dos horários de coletas e entrega de resultados de exames realizados no hospital. A
conselheira Marri registrou novamente os faltantes na realização de exames. O
conselheiro Sandro sugere uma pesquisa sobre o perfil dos usuários faltosos. O
conselheiro Claison questiona sobre o quantitativo de rouparia do hospital. A conselheira
Marri explica que a Prefeitura doou 70 lençóis e que o trabalho de lavanderia é
terceirizado e por peso e na falta destes são utilizados lençóis descartáveis.
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